

不登校つながる縁日@県央/県北/鹿行



今回の「不登校多様な学びつながる縁日」では、多くの方と交流をすることが出来ました。今回は外にのびのびと遊べる空間があり、多くの子どもと一緒に遊びました。

歳の離れた子どもたちがその場で仲良くなり全力で遊ぶ姿もあり、学校以外の場所だからこその出会いを感じ、羨ましさすら感じました。

そして、私自身も新たな出会いはもちろん、以前の縁日でお会いした方に声をかけていただくこともあり、特につながりを感じる1日でした。

茨城県表彰をいただきました

この度、茨城県表彰の「新しいいばらきづくり表彰【教育と文化の向上】」（個人）を受賞しました。

For Everyone Studyの活動を中心に、これまでの私の行動が教育と文化の部分で貢献していると評価いただきました。

このFESの活動を支えてくださる保護者、先生方、関係団体の皆様、利用してくれている子どもたち、そして、こんな自分について来てくれるスタッフの仲間たちのおかげだと思います。

これからも継続して活動してまいりますので、どうかよろしく願います。（植竹）



スタッフ活動の感想：羽山さん

私はスタッフとして、小学生を対象に月に2回ほど学習支援・コミュニケーション支援を行っています。

学習支援として、最近は国旗の暗記や数学の学習を行っています。コミュニケーション支援としては、一緒にゲームをしながら、雑談をするという形で行っています。

この活動を始めて3年程経ちますが、子どもと一緒に自分の対人スキルも向上しているように感じます。

保護者向けアンケート結果

お世話になっております。11月にお答えいただいたアンケートの結果から、共有させていただきたいと思います。

今回はスマートフォン、ノートパソコン等を利用する際の、お子さんとの約束事について紹介させていただきます。

- ・タブレットを与えていますが、特に約束事はありません。Wi-Fi環境化でYouTubeをBGMとして流しています。SNS等は全く使用しない状態で、本人が何かネットについて心配なことがあるとすぐに知らせてくれるため、今のところ問題ないと認識しています。

今回もアンケートへのご協力、ありがとうございました。次号も同じ内容への回答結果から、ご紹介させていただきたいと思います。

